



Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	579V4019M
Prix	169 000 €

Gonfaron

Maison à vendre (83590)

Au coeur du village de Gonfaron, dans probablement l'une des plus belles rues du village, découvrez cette charmante maison de village d'environ 120 m², répartie sur 4 niveaux, offrant de beaux volumes et un très beau potentiel après rénovation. La maison nécessite des travaux de rénovation, mais son emplacement, sa configuration et ses volumes en font une belle opportunité pour un projet de résidence principale ou d'investissement. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un salon ainsi qu'une cuisine équipée. Au premier étage, une grande chambre avec salle d'eau, WC et placard intégré. Au deuxième ...

In the heart of the village of Gonfaron, on what is probably one of the most beautiful streets in town, discover this charming village house of approximately 120 m², spread over 4 levels, offering spacious rooms and great potential after renovation. The house requires renovation work, but its location, layout, and volumes make it a wonderful opportunity for a main residence or an investment project. On the ground floor, you will find a living room as well as a fitted kitchen. On the first floor, a large bedroom with a shower room, WC, and built-in closet. On the second floor, a second spacious ...

GRIMAUD IMMO

Place Vieille - Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

